

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 141

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 03 de Octubre de 2011, en el salón de reuniones Juan Carlos Álvarez, de Alcaldía.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión el Sr. Alcalde, don Israel Urrutia Escobar; actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- Sr. Juan Carlos Aravena González
- Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- Sr. Patricio Ojeda Alarcón
- Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- Sr. Mario Cáceres Quiroz
- Sr. Rigoberto Espinoza Gutiérrez

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Modificación Presupuestaria Secplan

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 16:00 hrs., el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone Rodrigo Larrañaga, profesional de Secplan, señala que debe aprobarse una **suplementación por \$6.000.000.-** para el ítem Asistencia social a personas naturales, que comprende aportes funerarios, medicamentos, controles médicos. Según Oficio N° 364 de 29/09/2011. Se vota y se aprueba en forma unánime. A continuación se solicita hacer una **suplementación por \$ 5.000.000.-** para ítem saldo por distribuir, señalando que es para obras de adelanto. Sale a colación el tema de los maceteros para calle Dos Sur; Concejal Ojeda comenta que varias personas han hablado con él y no les gustó lo que se hizo, que tal vez la idea era buena pero al implementarla no resultó, ni siquiera se ven las flores, que afean más que embellecen. Alcalde propone se consulte a las Juntas de Vecinos de calle Dos Sur y Buenos Aires. Concejal Rogazy señala que a él también le han reclamado y hartó. Concejal Espinoza comenta que las obras de adelanto no requieren tanto dinero, pero causan gran impacto; a él también le comentaron que no eran para nada bonitos los maceteros que se instalaron, agradece que se consulte a los vecinos antes de implementarlos. Aparecen dos nuevos temas, Concejal Espinoza, pide repostular las veredas de la bajada a Buenos Aires, y el Concejal Benavente poder entubar la franja que está a la entrada del Estadio de Buenos Aires. El sr. Alcalde les indica a ambos que se trata de proyectos grandes que se deberá postular. Según ordinario N° 365 de 29/09/2011. Se vota y se aprueba por unanimidad. Se consultará a vecinos. Además se solicita hacer una **suplementación por \$945.000.-** para ítem a Otras Entidades Públicas, para Programa Prodesal III. Según Ordinario N° 366 de 29/09/2011. Se vota y se aprueba en forma unánime. Se solicita hacer una **suplementación por \$ 30.000.000.-** para los ítems aporte año vigente, servicios de aseo, otros, prestación de servicios en programas comunitarios. Se hacen consultas por lo del servicio de aseo, y se responde que se debió repartir los ingresos en aquellos ítems en que podría faltar. Según ordinario N° 370 de 03/10/2011. Se vota y se aprueba por unanimidad. Por último, se solicita hacer una **suplementación por \$6.000.000.-** para ítem de art. 14 ley 18.695 y lo que va a otras municipalidades, TAG. Según ordinario N° 371 de 03/10/2011. Se vota y se aprueba por unanimidad.

Antes de pasar a otros temas se trae a colación los problemas que hay con varias pasarelas, por ejemplo la que va sobre la línea férrea que está sin luz. Se hará gestión para entregar solución. Sra Eva Ortega invita a los Concejales a exposición que dará Felipe Kast el próximo miércoles a las 17:00 hrs.

VARIOS

Concejal Espinoza reitera petición de garita de Pasohondo que está en pésimas condiciones; el Director de Obras le señala que se están haciendo varias garitas. El Sr. Alcalde comenta que a él le dijeron que la usa poca gente, pero que hay que repararla. Señala que le llegó invitación a Congreso Nacional de Turismo del 12 al 15 de Octubre, y que le interesa participar, se le indica cómo.

Concejal Ojeda señala que hay un problema en La Cascada de Catillo, que hay un tubo de PVC que entregaría agua servida a una cuneta abierta en la calle, que no es posible que eso ocurra. Se verá este tema.

Concejal Rogazy y Ojeda recuerdan su petición de la consulta a Contraloría por el caso de la renovación y obtención de las patentes de alcoholes y quieren informe de la Asesor Jurídico y la Jefa de Patentes; se les recordará a ambas.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 18:05 hrs.


ALEJANDRA ROMÁN CLAVIJO
SECRETARÍA MUNICIPAL